

友と共に明日を拓く

Make Your Dreams Come

総合学科
通信

武塚祭 文化の部 開催！

■ 6月10日(金)、11日(土)
武塚祭文化の部が行われました。1日目の全体鑑賞は、在校生にとって初めて全員が体育館で鑑賞することができました（一昨年度は中止、昨年度は1・2年次がリモートで鑑賞しました）。文化部をはじめ、どの団体もこの日のために練習した成果を十分に発揮し、笑いあり感動ありのステージを披露しました。2日目の展示・模擬店部門は、どの団体も趣向を凝らした空間を演出しました。特に3年生は最後の文化祭ということもあり、熱心に呼び込みをする姿や笑顔にあふれ、どの模擬店も大盛況の賑わいとなりました。



人権・SNS講演会

■ 5月25日(水) 6校時に1年次対象の人権・SNS講演会が行われました。NIT情報技術推進ネットワーク株式会社代表取締役 篠原 嘉一さんをお迎えして「安心して使う為に知っておきたいネットのリスク」と題した講演をしていただきました。スマートフォンやタブレットに潜む見えない危険に対し、具体的な事例を踏まえながら、実機を使って体験する会となりました。

SNSは
一度繋がった
相手とは
縁が切れない...



朝のあいさつ運動週間

■ 5月23日(月)～5月27日(金)
生徒会役員と各クラスの風紀委員を中心に、校門前であいさつ運動を行いました。登校してくる生徒や地域の方たちに、積極的に大きな声であいさつをしてくれました。夏を感じるような気候になり、暑さも増していますが、みんなの元気なあいさつのおかげで、学校全体が明るい雰囲気になれ、自然と今日も頑張ろうと思えました。これからも爽やかなあいさつで一日をスタートしていきましょう！



3年次対象学校別説明会

■ 5月20日(金) 考査終了後に3年次対象の学校別説明会を実施しました。50以上の大学・短期大学・専門学校の先生方をお招きし、熱のこもった説明会となりました。就職志望・公務員志望の生徒には対策用の講座が開かれました。進学を希望する学校の話や、直接聞くことのできる貴重な機会となりました。



教育実習

■ 5月30日(月)から6月17日(金)までの3週間、本校卒業生の松田先生が教育実習に来られました。教科は外国語、HRは1年5組を担当されました。以下、松田先生よりコメントです。
「3週間お世話になりました。授業やHRでみんなに助けられました！」

